
 

質 問 順 位 １１ 質 問 者 三 上 裕 久 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

１．広域行政 １．一部事務組合における本市の

役割について 

１．他市町との一層の緊密関係を築くために、市長はどのようなこと

に留意するのかを伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２．定住自立圏の形成に向けての

本市の役割について 

１．現状の進捗状況を市長はどのように考えているのか。また、５市

５町が揃って参加するためにどのような努力をされるのか伺う。 

 

 

 

 

 

 

 ３．広域行政におけるリーダーと

しての立場について 

１．本市が実施する施策が他市町へ及ぼす影響を市長はどのように考

えるのか。 

 

 

 

 

 

 

２．産業活性化 １．仮称「滝川未来塾」の創設に

ついて 

１．地域産業活性化のための支援を市主導で行うことについての見解

を伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２．ネットショップオープンの助

成について 

１．ネット社会の進展で、ネットショップを持つことは販路拡大に繋

がると考える。そのチャレンジに対して、助成制度を創設すべきと

考えるが見解を伺う。 
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質 問 順 位 １１ 質 問 者 三 上 裕 久 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

３．安心・安全な暮らし １．緊急輸送道路の点検・整備に

ついて 

１．緊急輸送道路及びそれに準ずる市道の点検と今後の整備計画につ

いて伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２．住宅住み替えについて １．住み替え支援事業補助金交付要綱制定後の現状と今後の展開につ

いて、どのような考えを持っているのか伺う。 

 

 

 

 

 

 

  ２．本要綱において公営住宅の住み替えは盛り込まれていないが、公

営住宅においても適用すべきと考えるが見解を伺う。 

 

 

 

 

 

 

 ３．空き家対策の進捗状況につい

て 

１．空き家等の適正管理に関する条例制定後の空き家の現状について

伺う。 

 

 

 

 

 

 

 ４．独居老人世帯対策の進捗状況

について 

１．人感センサーを利用した見守りの今後の進展について伺う。  
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質 問 順 位 １１ 質 問 者 三 上 裕 久 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

４．教育行政 １．児童の通学路対策の現状につ

いて 

１．児童にＩＣタグを取り付けて通学路の安心を確保する通学安心シ

ステムの現状と今後の展開について伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２．学校現場での食物アレルギー

対策の現状 

１．食物アレルギーの周知と万が一の対応について、マニュアルや教

師間の連携について伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 ３．学校の耐震化対策について １．小中学校の校舎と非構造部材の耐震化の現状を伺う。  

 

 

 

 

 

 

 

27 


